

南方廣目天王

Nan fang guang mu tian wang

Raja Surga Virupaksha



Nama “Virupaksha”, adalah perkataan bahasa Sanskerta terdapat beberapa versi terjemahannya, sebagai misal: “Yang dipertuan Surga, Yang bermata-kan lebar” atau “Yang dipertuan Surga sebelah Barat”. Beliau adalah salah satu seorang dari Empat Raja Surga,

yang menghuni di bagian Barat wilayah Gunung Sumeru, dan bertugas sebagai penjaga wilayah barat.

Menurut legenda, Raja Surga Virupaksha ini merupakan transformasinya, atau perwujudan dari Mahesvara. Beliau mempunyai sebuah mata di dahinya, sehingga dinamai “Yang dipertuan Surga, yang bermata-kan lebar”. Tetapi rupang-rupang yang dibuat kemudian, tidak kita temui mata yang demikian bentuk dan letaknya itu. Rupang atau lukisan dari Raja Surga Virupaksha ini menampakkan wajah dengan sikap marah dan tampak menyeramkan. Badan beliau berwarna merah. Beliau mengenakan pakaian perang surga. Tangan kanan beliau memegang sebuah tombak yang ujungnya bercabang tiga. Sedangkan tangan kiri beliau diletakkan di lututnya. Beliau duduk dengan kaki yang disilangkan, dengan pandangan beliau ke arah kiri.

Raja Surga Virupaksha ini hidup di bagian barat Gunung Sumeru, di sebuah kota yang dinamai kota Sudarsana. Pemandangan di kota Sudarsana ini sangat indah, samaindahnyadengan tiga kota Surgawi, yang dihuni oleh Tiga Raja Surga yang lainnya. Raja Surga Virupaksha ini memimpin rombongan atau kelompok makhluk –makhluk yang jumlahnya luar biasa banyaknya, yang terdiri dari ular-ular naga, untuk melindungi Buddha Dharma di wilayah barat.

Menurut naskah suci agama Buddha yang bernama Mahasanghata Sutra Hyang Buddha Sakyamuni telah menginstruksikan kepada Raja Surga Virupaksha, agar bertugas, menjaga dan melindungi dunia sebelah Barat benua Jambudvipa. Beliau memerintahkan agar Raja Surga tersebut beserta bawahan-bawahan beliau menjadi penjaga dan pelindung agama Buddha serta umat Buddha. Di bawah komando Raja Surga Virupaksha ini, terdapat delapan Jenderal Hewan Singa, ular-ular naga, 16 (enam belas) Deva, 7 (tujuh) penjaga matahari, bulan, dan ke lima Planet, dan rombongan pengiring yang terdiri dari ular-ular Naga, dan hantu-hantu. Mereka itu semua bertanggung jawab untuk melindungi Buddha Dharma serta umat Buddha. Orang-orang yang mempercayai beliau, memuja Raja Surga Virupaksha ini sama seperti pemujaan mereka terhadap Raja-raja Surga yang lainnya yang bernama: Raja Surga Drhta-Rashtra, Raja Surga Virudhaka. Mereka tidak memukau secara sendirian, Raja Surga Virupaksha ini biasanya dipuja bersama-sama dengan Tiga Raja Surga yang lainnya.

Deva Virupaksha ini dibantu oleh: 8 Jenderalnya Hewan Singa, Ular-ular Naga, 16 Dewa, 7 Maha Roh Penjaga Matahari, Bulan, dan kelima Planet.

Sumber : Mengenal Para Deva & Penjaga Langit

Compiled by: VVBS Web Team